南風

津島市立南小学校校長室だより第22号平成28年3月7日(月2回発行)通算46号南小HP 『南風』 ダイジェスト版※ 合わせて南小学校HPをご覧ください

『みんなは一人のために 一人はみんなのために』

校長先生の大好きな言葉です。あと少しで卒業式。学校のようにみんなで学習 したり、生活したりする場ではこの言葉ほど貴重な言葉はありません。今一度 この言葉の意味を考えて下さいね。以下はやなせたかしさんの詩です。

絶望のとなりに誰かがそっと腰かけた。

絶望はとなりの人に聞いた。

『あなたはいったい誰ですか?』

となりの人は微笑んだ。

『私の名前は希望です』

絶望の隣は希望です!



『授業参観』ありがとうございました

2月24日「授業参観」と「学級PTA」が行われました。保護者の皆さん 多数のご参加ありがとうございました。各学級でそれぞれ工夫した授業を見て いただいたと思います。子どもたちの発表の授業が多かったようで、これから は人前で話す言語能力が重要視されます。













『朝の交通当番』 で思うこと

この2年間、終日出張のない限り、毎朝常磐町(学校東門北)の点滅信号の

交差点に立っています。子どもたちの登校状態を見ながら、子どもたちや地域の方々へ朝の言葉掛けを楽しんできました。津南小の特徴として、現在この点滅信号を通る子どもたちは全校児童の6割を超えています。朝、子どもたちの様子を見ていると時々こんなことを思っています。

- ◇ 地域の人の声掛けにあいさつはできているのでしょうか。
- ◇ 朝から不機嫌そうな子ども、眠そうな子どもを時々見受けます。「早寝早起き朝ご飯」はできているのでしょうか。

交通安全や防犯対策のためにも、点滅信号での朝の声掛けは今後も継続してい く必要があると思います。

『感動した卒業生を送る会』

3月3日(木)、体育館で『卒業生を送る会』を実施しました。子どもたちは、今日までの6年生の親切に感謝し、メッセージとエール溢れる送る会となりました。まず全校でクイズとジャンケンゲームを行いました。その後、各学年より「呼び掛け」と「合唱・合奏」のプレゼントがありました。感動的で涙する6年生も多数いました。卒業式まであとわずか。6年生の良さを引き継いでほしいと願います。













【校長先生の言葉】「思いどおりにならない日は 明日がんばろう」4年生から プレゼントされた「365日の紙飛行機」のフレーズです。卒業生の皆さん、 これから道に躓いたり悩んだりすることがあったのなら、どうか南小の五つの 木(元気・やる気・勇気・根気・本気)の木を見に来て下さい。